
 第２回横芝光町学校適正配置等検討委員会会議録  
  

１ 開  会  平成２８年９月３０日 午後１時３２分  
２ 場  所  横芝光町町民会館大ホール  
３ 会議日程   

(1) 開 会  
(2) 委員長あいさつ  
(3) 説 明  

①町内各学校の現状について  
②町内各学校施設（校舎、屋内運動場、プール等）の現状について  
③近隣市町村における公立小中学校の統合について  
④町民等意向調査アンケート内容の概略について  
⑤学校適正配置関連法令について  

(4) 協 議 意見交換  
４ 出席委員  ３３名  
５ 出席職員  横芝光町教育委員会 教育長 齋   藤   明  

事務局 教 育 課 長   椎 名 富 士 男 
            教育課副課長   小  川  重  之  
            教育課総務班   吉  住  康  之  
                    教育課総務班   大 木 恵 美 子 
                    教育課総務班  山  﨑  千  恵  
 
進   行  ただ今から「第２回 横芝光町学校適正配置等検討委員会」  

を開会いたします。   
開会に先立ち、委員長からごあいさつ申し上げます。   

委 員 長  （ 挨 拶 ）  
それでは、次第に沿って進めさせていただきますので、ご忌  
憚のないご意見をお願いします。よろしくお願いします。  
では、早速説明に入らせていただきます。   
まず、説明（１）について事務局から説明を求めます。  

事 務 局  （１）町内各学校の現状について、説明させていただきます。  
（ 資料１により説明 ）  
なお、この後、町内各学校の校長先生からそれぞれの学校の



子供たちの様子についてお話があると思います。私からの説

明は以上でございます。  
委 員 長  各学校の校長先生に実際の子供たちの生活や学習の様子等  

についてお話しいただければと思います。  
（ 各校の説明、適宜質疑応答 ）  

委 員 長  続いて、説明の（２）について事務局から説明を求めます。  
事 務 局  （２）町内各学校施設（校舎、屋内運動場、プール等）の現  

状について説明させていただきます。  
（ 資料２により説明 ）  
町内各学校施設の現状については以上でございます。  

委 員 長  ただ今、事務局より説明がありました。説明された内容につ  
いて協議、意見交換を行います。何かご意見やご質問等あり  
ますか。  
（ 適宜質疑応答 ）  

委 員 長  続いて、説明の（３）について事務局から説明を求めます。  
事 務 局  続いて（３）近隣市町村における公立小中学校の統合につい  

て説明させていただきます。  
（資料３ｍより説明）  

委 員 長  ただ今、事務局より説明がありました。説明された内容につ  
いて協議、意見交換を行います。何かご意見やご質問等あり  
ますか。  
（ 適宜質疑応答 ）  

委 員 長  続いて、説明の（４）について事務局から説明を求めます。  
事 務 局  次に（４）町民等意向調査アンケート内容の概略について説  

明させていただきます。  
（ 資料４により説明 ）  

委  員  長   ただ今、事務局より説明がありました。説明された内容につ  
いて協議、意見交換を行います。何かご意見やご質問等あり  
ますか。  
（ 適宜質疑応答 ）  

 
委 員 長  続いて、説明の（５）について事務局から説明を求めます。  
事 務 局  次に（５）学校適正配置関連法令について説明させていただ 



きます。 

（ 資料５により説明 ） 

説明は以上でございます。 

委 員 長  その他として何かご意見等ありますでしょうか。  
ないようですので、以上で協議を終了し、議長の任をとかせ  
ていただきます。ご協力ありがとうございました。  

 
【終了時間】 午後４時１６分  


